

Frühlingsfest startet mit Weltrekord

71 Menschen lernen zeitgleich in 33 Minuten das Jonglieren / Morgen Familientag

tz München
Jonglier-Weltrekord auf dem Frühlingsfest! 71 Menschen haben am Sonntagnachmittag auf der Theresienwiese in nur 33 Minuten zeitgleich das Jonglieren mit drei Bällen gelernt. „Das ist sensationell!“ freut sich Stephan Ehlers, Inhaber der Jonglierschule Rehoruli. Für den Weltrekord hätten sogar nur 33 erfolgreiche Frühlingsfest-Besucher gereicht.

Auch darüber hinaus verlief der Start des Fests äußerst positiv: „Strahlender Sonnenschein und unzählige Besucher – das erste Wochenende war traumhaft“, begei-



Kopfüber übers Frühlingsfest – es war ein traumhaftes Wochenende

stert sich Norbert Metzger, Geschäftsführer der Veranstaltungsgesellschaft der Münchner Schausteller (VMS).

Ein weiterer Weltrekordversuch startet am 4. Mai auf dem Frühlingsfest: Vier Barkeeper wollen ab 20 Uhr jeweils 444 Cocktails in nur 44 Minuten mixen.

Und was ist sonst noch los auf der Theresienwiese? Heute zahlen Frauen bei der Ladies Night ab 19 Uhr in jedem Karussell nur einen Euro. Dienstags ist von 11 bis 19 Uhr Familientag mit ermäßigten Preisen und mittwochs kann man überall mit D-Mark bezahlen.



Geschafft: 71 Volksfestbesucher lernten in einer guten halben Stunde, wie man mit drei Bällen jongliert. Weltrekord!

Foto: Rick Schulze, Oliver Bodmer